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1.�하다�-�해요�or�할�거예요�
to�do�-�be�doing�-�be�going�to�do�

저는�내일�일해요.���To�work�일하다��
I�am�working�tomorrow�

저는�내일�일�할�거예요.�
I�am�going�to�work�tomorrow�

지금�뭐�해요?�
What�are�you�doing�now?�

내일�뭐�해요?�
What�are�you�doing�tomorrow?�

내일�뭐�할�거예요?�
What�are�you�going�to�do�tomorrow?�



2.�공부하다�-�공부�해요�or�공부�할�거예요�
to�study�/�be�studying�/�be�going�to�study�

저는�지금�공부하고�있어요.�
I�am�studying�now�

I�am�studying�English�now�
저는�지금�영어�공부하고�있어요.��
=�
저는�지금�영어�공부해요.�
But�
You�can’t�say�저는�지금�영어�공부�할�거예요.�(x)�

저는�지금�공부해요.�
I�am�studying�now�

저는�내일�공부해요.�
I�am�studying�tomorrow�

저는�내일�공부�할�거예요.�
I�am�going�to�study�tomorrow�

I�am�going�to�study�with�my�best�friends�tomorrow�
저는�내일�친한�친구들이랑�공부�1)�해요�2)�할�거예요.�

Who�are�you�going�to�study�Korean�with?�
누구랑�한국어(를)�공부�할�거에요?�Or�해요?�



공부�할�게요�vs�할�거예요.�

You�just�decided�to�do�it�now�when�you�speak�
할�게요�

제가�지금�전화�할�거예요xxx�
제가�지금�전화�할게요�
I�will�call�you�now�

제가�할�게요!�(O)�
�Vs�제가�할�거예요�
��

그럼�지금�먼저�저녁�먹을게요�OOOO�
Then,�now�we�will�have�dinner�first�
Vs�
그럼�지금�먼저�저녁을�먹을�거예요��xxxx�

저는�내일�친구랑�저녁을�먹을게요�
Vs�
저는�내일�친구랑�저녁을�먹을�거예요.��

저는�내일�일찍�일어날거예요�you�know�you�have�a�plan�
Vs�
저는�내일�일찍�일어날게요�you�just�decided��
����



전화�할게요�(o)�
I�will�call�you�now�

전화�했어요?�
Did�you�call�her?�

아니요�내일�전화�할�거예요.�
No.�I�am�going�to�call�her�tomorrow�

1)�해요��
2)�할�거예요�
3)�할�게요�
4)�하기로�했어요�

The�big�4�styles�of�future�tense��

저는�내일�친구를�만나기로�했어요.�
그래서�제니씨를�만날�수�없어요.�

I�decided�to�meet�my�friend�tomorrow��
So�I�can’t�meet�Jenny�tomorrow�

저는�내일�남자친구랑�함께�쇼핑하기로�했
어요.�너무�기대�돼요.�I�am�super�excited�



Shopping�
I�decided�to�do�shopping�with�my�
boyfriend�tomorrow�
=�
I�am�going�to�do�shopping��

저는�남자친구랑�헤어지기로�했어요.��
I�decided�to�break�up�with�my�
boyfriend�
헤어지다�->�헤어지�+�기로�했어요��

이제�말�해야�돼요.��
Now�I�have�to�tell�him�

말하다�to�say�to�tell��



3.�가다�/�가요�or�갈�거예요�
To�go�/�be�going�or�be�going�to�go�

저는�일요일에�부산에�가요�or�
저는�일요일에�부산에�갈�거예요.�
I�am�going�to�Busan�on�Sunday�

내일�어디�가요?�
Where�are�you�going�tomorrow?�

토요일에�어디�갈�거에요?�
Where�are�you�going�on�Saturday?�

저는�내일�강남에�안�가요�or�안�갈�거예요.�
I�am�not�going�to�Gang-nam�tomorrow�
사실�저는�친구들이랑�이태원에�갈�거예요.�
Actually,�I�am�going�to�Itaewon�with�my�friends��

Hot�place�in�Seoul�



1)�홍대�
2)�성수��
3)�압구정�90s�2020s�30�years�
4)�강남�
5)�이태원� 



4.�오다�/�와요�or��올�거예요�
To�come�/�be�coming�or�be�going�to�come�

내일�몇�시에�집에�와요?�
What�time�are�you�coming�home?�

내일�몇�시에�집에�올�거예요?�

제�친구는�다음주에�한국에�와요.�
Next�week,�my�friend�is�coming�to�Korea��

제�친구는�다음주에�한국에�올�거예요.�
Next�week,�my�friend�is�coming�to�Korea��

제�친구가�or�
제�친구는��

Who�is�coming?�
누가�와요?��

제�친구가�와요!!!��

내일�누가�만나요?�xx�
내일�누구�만나요?�Ooo�
Who�are�you�going�to�meet�tomorrow?�

저는�내일�제�남자친구를�만날�거예요�or�만나요�



내일�드디어�제�남자친구가!!!�한국에�와요!!!��
오엠쥐!!�아이�미스�힘�쏘�머취!�I�miss�him�so�much�
드디어�finally��

드디어!!�오늘!!�제�남자친구가�!!!�한국에!!!�와요!!!�
오엠쥐!!!�
OMG��

제�남자친구가�한국에�와요.�
My�boyfriend�is�coming�to�Korea�

그런데�
but�

제�남자친구(의)�강아지는�못�와요.�
My�boyfriend’s�dog�can’t�come�

제�여자친구가�내일�한국에�와요.�
My�girlfriend�is�coming�to�Korea�

그리고�
And�

제�여자친구�고양이도�한국에�_____�와요��
My�gf’s�cat�is�also�coming�to�Korea�

저�배고파요�
나도!!!�Casual�way�
Me�too�

Polite�way�저도요��



Quiz�time!�

Let’s�go�

I�am�going�to�meet�my�boyfriend�on�
Sunday�

일요일에�남자친구를�만날�거예요�or��
만나요��

I�am�not�going�to�work�tomorrow��
일�하다�to�work�
저는�내일�일�안�해요�or��
저는�내일�일�안�할�거예요.��



마이레�
Are�you�going�to�take�a�shower�now?�
지금�샤워�할�거예요?��
지금�샤워�해요?��

예�지금�____�샤워�해요�or�샤워�할�거예요�
Yes�I�will��

I�am�not�going�to�study�Korean�
tomorrow,�I�will�be�busy�

저는�내일�한국어를�공부�안�해요�or�
저는�내일�한국어를�공부�안�할�거예요.�
바쁠�거예요.�Or�바빠요��
저는�내일�바빠요��
I�am�busy�tomorrow�
저는�내일�바쁠�거예요.�
I�will�be�busy�tomorrow�



리엔�
What�time�are�you�going�to�have�
dinner?�
몇�시에�저녁�먹을�거예요?�Or�
몇�시에�저녁�먹어요?��
몇�시에�저녁�먹을게요?�Xxxx��

저는�일곱시에�부모님이랑�집에서�저녁을�
_____��
먹을�거예요.��
먹어요��
I�am�going�to�have�dinner�with�my�
parents�at�home�at�7�

먹을�거예요��
먹어요�
Vs�
먹을게요��



코코�
Who�are�you�meeting�tomorrow?�
내일�누구�만나요?��
내일�누구�만날�거예요?�

I�am�going�to�meet�my�boyfriend�in�강
남��
저는�강남에서�남자친구를�만날�거예요�/�
만나요�

What�time�are�you�going�home?�
몇�시에�집에�가요?�
몇�시에�집에�갈�거예요?�

I�am�not�going�home�tonight�
오늘�밤에�집에�안�가요�or�안�갈�거예요.�

미쳤어요?�집에�가야�돼요!!�
I�have�to�go�home�bye�bye~!!�
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Live�Lesson�Schedule�

10PM�in�KST�on�Monday�Friday�

9AM�in�New�York�
6AM�in�LA�
2PM�in�London�
6:30�PM�in�New�Delhi��



8PM�in�Jakarta��
——————————————�

——————�

Sign�up�for�the�membership!�

www.spixykorean.com�

Discount�code�:�newspixy�

12.99�->�2.99�US�dollars�



For�the�first�month!�

——————�

—————————�

7�Big�Membership�benefits�

01.�Access�to�the�whole�lessons�on�the�website�
02.�You�can�download�lesson�note�PDFs�
03.�Telegram�community��
04.�You�can�ask�me�any�questions�24/7�
05.�We�have�one�more�live�zoom�lesson�with�
members�as�soon�as�we�finish�live�lesson�
06.�Handwriting�and�speaking�challenge��
07.�Once�a�month,�zoom�meet�up�with�members�
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